

BAB V. KESIMPULAN & SARAN

V.I. Kesimpulan

JABAR CEKAS merupakan program yang dibuat oleh Pemerintah Provinsi Jawa Barat untuk menekan angka kekerasan dan pelecehan seksual yang terjadi di wilayah Jawa Barat. Dengan harapan bahwa program ini bisa membuat masyarakat terhadap korban dari tindakan kekerasan dan pelecehan seksual terhadap perempuan dan anak dan tidak melakukan kedua tindakan tersebut. Bagi korban program ini mengajak perempuan dan anak yang menjadi korban kekerasan dan pelecehan seksual untuk berani berbicara, berani melapor, berani berkata tidak, berani melawan dan lain sebagainya.

Setelah melakukan penelitian dan pengamatan cara untuk menyelesaikan permasalahan yang ada yaitu dengan dibuatkannya media interaktif dengan judul “*Aku Yang Selalu Sembunyi*” yang dimana media ini menggambarkan seorang perempuan yang mengalami tindakan kekerasan dan pelecehan seksual yang membuat trauma cukup dalam hingga beranjak dewasa. Media ini dibuat untuk memperlihatkan dampak apa yang dirasakan oleh korban sehingga masyarakat bisa memahami dan merasakan hal yang dialami oleh korban kekerasan dan pelecehan seksual.

Media interaktif tersebut diluncurkan pada tanggal 30 Agustus 2023 di Aplikasi *Google Play Store* agar memudahkan khalayak sasaran untuk mengunduh Aplikasi tersebut. Sebelum peluncuran media utama ini ada beberapa media pendukung yang memberitahukan tentang peluncuran media utama ini yaitu poster, *x-banner*, dan brosur. Saat peluncuran media utama bagi khalayak sasaran yang bisa menyelesaikan teka-teki yang ada dan memberikan pesan kepada orang banyak yang menarik akan mendapatkan kaos atau topi sebagai hadiah. Media interaktif ini dibuat menggunakan ukuran 1920 x 1080 px dengan *frame rate per second* 24, ukuran dan *fps* ini disesuaikan dengan rata-rata ukuran *handphone* yang ada.

V.II. Saran

Dengan adanya permasalahan utama dari terjadinya kekerasan dan pelecehan seksual terhadap perempuan dan anak yang telah dijelaskan sebelumnya, maka sangat disarankan dengan membuat sebuah media yang bisa mengedukasi dan

mampu menambah pengetahuan serta wawasan masyarakat terkait kekerasan dan pelecehan seksual secara mendalam , media interaktif yang memuat informasi tetapi dengan pemberian informasi yang dimuat dalam *game* yang dapat merepresentasikan tentang kekerasan dan pelecehan seksual terhadap perempuan dan anak serta elemen-elemen pendukung lainnya, sehingga pengguna akan mendapatkan edukasi dan wawasan tanpa merasa bosan dan suntuk sehingga dapat melihatnya sampai selesai.